

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, a annoncé les nominations suivantes:

M. George Kidd, 54 ans, de Victoria, au poste d'administrateur directeur du Fonds de coopération technique du Commonwealth, organe du Secrétariat du Commonwealth, à compter du 1<sup>er</sup> octobre 1971.

Le Fonds de coopération technique du Commonwealth, importante entreprise d'aide multilatérale aux pays du Commonwealth, a été officiellement créé le 1<sup>er</sup> avril de cette année à la suite de la Conférence des chefs de gouvernements du Commonwealth qui a lieu en janvier à Singapour.

M. Kidd, qui est présentement vice-président de l'Agence canadienne de développement international sera détaché du ministère des Affaires extérieures pour une période d'environ trois ans.

M. Noble Power, 39 ans, de Montréal, présentement attaché au Comité interministériel des relations extérieures en qualité de secrétaire adjoint, est nommé haut commissaire du Canada au Ghana et ambassadeur au Dahomey et au Togo. Il remplace M. D.B. Hicks.

On trouvera des notes biographiques en annexe.